

DES NOUVELLES DE NOS CORRESPONDANTS

« Cher(e)s ami(e)s de l'Ecole Spéciale,

Alors qu'une nouvelle année se dessine, l'École Spéciale de Brazzaville souffre d'une baisse importante de ses dons.

Le nombre des donateurs qui nous soutiennent depuis plus de 30 ans a diminué, du fait de la crise notamment. Ainsi, dans les mois à venir, nous ne serons plus en mesure de remplir notre mission d'éducation et de formation gratuites au service des plus pauvres.

C'est la scolarisation de plus de 1 800 élèves qui est en jeu !

Antonia BARTHE 28 janvier 2022

« A 16 ans, un changement de vie.

La réglementation togolaise, basée sur les normes internationales en la matière, impose de ne plus héberger dans les foyers comme ceux du CAJED et de l'APPEL les jeunes atteignant leurs 16 ans.

C'est ainsi que les « pensionnaires » deviennent des « ex-pensionnaires » ! Ils ne sont pas pour autant abandonnés par les associations togolaises que, avec votre aide, nous soutenons. Ils poursuivent leur scolarité ou leur apprentissage, mais en étant réinsérés dans leurs familles, c'est à dire logés en ville chez des parents, plus ou moins proches. Ils reçoivent assez régulièrement des visites des responsables des foyers et sont aussi soutenus financièrement par ces associations. Lors de notre dernier séjour à Lomé, grâce aux efforts de Gérard Yovo, le coordinateur du CAJED, nous avons rencontré quelques-uns de ces ex-pensionnaires du CAJED dans le Centre d'Écoute et de Soutien, à Tokoin. »

CSEL mars 2022

« Bonjour Madame Doebelin

Un grand merci pour le financement de 2 tentes qui sera très utile pour le camp d'été et les prochains événements.

Voici le RIB de l'association en pièce jointe.

Merci infiniment pour les enfants de Manille, Cordialement »

L'équipe ANAK-TnK 9 juin 2022

« La pandémie a évolué de manière différente dans les différentes parties de notre monde. L'Inde en est à sa quatrième vague de contaminations.

La quatrième vague a commencé en juin 2022, avec un pic à fin juillet ; elle se termine actuellement (information de mi-septembre 22)

Les touristes étrangers commencent à revenir, mais on est encore loin d'avoir retrouvé les chiffres d'avant Covid ! Aussi les commerces souffrent et, notamment les hôteliers, les restaurateurs ...et tous ceux qui nous achetaient les produits de l'Atelier Shanti, les savons ou la spiruline ! »

Pondichéry septembre 2022

« Chers amis,

Vous espérant être toujours en bonne santé, je viens répondre à un certain nombre de questions que vous vous posez assurément depuis les événements du coup d'état au Burkina Faso. J'aurais voulu vous relater un peu la situation sécuritaire et politique au Burkina Faso, mais nous-mêmes nous ne comprenons rien ni ne maîtrisons pas grande chose dans la vie ordinaire. La seule attitude est de combattre la pauvreté pour limiter l'ampleur du terrorisme ou plutôt l'enrôlement des jeunes dans les différents groupes terroristes.

Nous sommes actuellement dans la récolte des patates douces avec les ouvriers. Les apprenants dans la zone de Dissihn suivent la formation en étant chez eux. Ils ne sont pas au lycée agricole. (...)

Actuellement, notre priorité sinon urgence est la question d'eau. Notre pompe solaire immergée est tombée en panne il y a une dizaine de jours. Nous avons tenté de la faire réparer. Mais nous avons été mis en évidence qu'il nous faut une nouvelle pompe. Il semble que cela est dû à trois plaques solaires qui ont été endommagées par un orage qui s'est abattu dans la localité. Depuis juillet, nous sentions déjà le dysfonctionnement, je sais que les temps sont durs. Mais si d'ici mi-novembre nous ne résolvons pas le problème, nous allons perdre notre champ de papayers qui sont très prometteurs. »

CEPPALA BURKINA FASO à Diébougou (Dissin)

Abbé Thomas D'Aquin HIEN octobre 2022